



### 村岡小学校へ入学

(左から)  
高野 智弥さん (36)  
友愛さん (6)  
千春さん (37)  
=郡町2=

遅れましたが、無事晴れの日を迎えることができました。 智弥さん

友達と会うのが楽しみです。勉強や運動を頑張りたいです。 友愛さん

学校が始まったら、友達と楽しく過ごしてもらいたいです。 千春さん

### 入学式を終えて



### 勝山南部中学校へ入学

(左から)  
山田 耕司さん (40)  
樹璃さん (12)  
=下毛屋=

ほっとしています。子どもたちにはポジティブにとらえてもらい、将来笑って話せるようになってほしいです。 耕司さん

みんなと久々に会えて嬉しかったです。自宅学習では先生に質問できず不安だったので、授業を頑張りたいです。 樹璃さん



5月7日、市内の各小中学校で入学式が行われました。3月2日から始まった臨時休業が続く中、生徒・児童やその保護者は、入学という一つの区切りを迎えることができ、一安心の様子でした。

## 待ちに待った入学式

## 市内各小中学校で挙

臨時休業は継続するも分散登校を実施

4月28日に、福井県知事が県立学校の再開を当面延期すると発表したことを受け、当市でも当面の間、臨時休業を継続します。

また、県は週一回の分散・短時間登校を行うことしました。当市においても、市内各小中学校で週一回の分散・短時間登校を行っています。

マスクいただきました



市や企業が提供したマスクが生徒・児童に渡されました。

### 市内事業者の状況や要望を吸い上げ



4月27日、教育会館で新型コロナウイルス感染拡大に伴う意見交換会が開かれました。産業懇話会に参加する企業や金融機関のほか、新型コロナウイルスの影響が大きい旅館組合や飲食関係組合などの代表が参加し、その状況や要望などの意見交換がされました。

会場では、それぞれの事業者が現在困っていることや、今後心配されることなどが話し合われました。

山岸市長は「行政、市民、事業者が一緒になって取り組んでいく」と述べました。

### 中小企業支援を要望



4月17日、勝山商工会議所の荒井由泰会頭が市役所を訪れ、山岸市長に新型コロナウイルス感染症の感染拡大に伴う中小企業支援に関する要望書を提出しました。

この要望書は、勝山商工会議所が市内事業者を対象に実施したアンケートを基に作成したもので、自粛要請に伴い影響を受けた事業者への支援や、利子補給対象の拡大などがあげられました。

荒井会頭は、市内企業の現状を訴え、早急かつ強力な企業支援策を求めました。今後、市・商工会議所両者が連携し、市内事業者への支援を行います。

# 平日夜間と土日祝日の終日は市外への不要不急の外出自粛を

## 5月31日まで継続

感染拡大を防止するために、市民の皆さまには、平日は夜間、土日祝日は終日の不要不急の市外への外出自粛をお願いしているところ です。

幸いにも、勝山市では新型コロナウイルス感染症患者は5月11日現在発生していません。

この状況を続けていくために、市民の皆さまには大変なご不便とストレスをおかけしますが、ご協力をお願いします。

一人10万円の特別定額給付金の支給が始まっています。市内飲食店を下支えするプレミアム付お食事券を発売するほか、寄附金受付口座の設置を行っていますので、支援いただければと思います。

また、高校生・大学生向けには特別奨学金の受付や奨学生追加募集などを行っていますので、ご利用ください。

少しずつ出口の見えてきた今だからこそ、気を引き締め、この難局を乗り越えましょう。

勝山市新型コロナウイルス感染症対策本部長  
勝山市長 山岸 正裕



※特集内の情報は5月11日現在のものです

## 医療現場からの声



福井勝山総合病院 兜 正則院長

この度、勝山市のご厚意により、マスクおよび防護服と医療従事者の宿泊施設の提供のご支援を賜ることになり心から感謝申し上げます。

当院は奥越唯一の公的総合病院、感染症指定病院として地域の医療を守りつつ、しっかりと新型コロナウイルスにも対峙していきたいと思っております。

日本中で医療従事者に対する偏見や誹謗中傷が問題になっておりますが、奥越ではそのようなことが無いようご協力をお願いします。



勝山市医師会 武藤 寛会長

コロナ騒動でさまざまな業種、事業が休業、廃業を余儀なくされ、社会不安が広がっています。終わりが見えない中、家庭内では外部との接触がなくなったことで、さまざまな不満があぶり出されます。

今は出口戦略の時期になり、コロナ後の世界が見えてきています。

会社や学校のあり方、病院や施設での面会制限など、今までのライフスタイルを大きく変える覚悟が必要となり、それに伴うストレス増加が危惧されます。

ストレスの対処は吐き出すのが一番。電話でもいいので、とにかく家族や友人と話しをしましょう。



## 医療従事者を市がサポート

感染症の指定医療機関である福井勝山総合病院で、新型コロナウイルス感染症患者の受け入れが始まった際、医療従事者が安心して治療に取り組めるようサポートするため、医療従事者の宿泊施設として勝山ニューホテルを提供します。